

## 議会情報

川越市議会に関する情報をお知らせします。

### 議員辞職

10月31日、樋口直喜議員から議長宛てに議員の辞職願が提出され、同日、議長がこれを許可しました。

また、12月2日、小野澤康弘議員から議長宛てに議員の辞職願が提出され、同日、本会議において許可されました。

### 議会運営委員会

12月23日、柳沢貴雄委員から議会運営委員の辞任願が提出され、翌24日、これを許可し、新たに加藤みなこ議員を委員に選任しました。

また、12月24日、村山博紀委員から議会運営委員の辞任願が提出され、同日、これを許可し、新たに小島洋一議員を委員に選任しました。

### 議員提出議案

#### ■ 川越市議会会議規則の一部改正 一原案可決一

川越市議会会議規則の形式を縦書きから左横書きに改めることならびにこれに伴う用字および用語の整備に関することについて定めようとするものです。

### ハラスメントの防止および根絶に関する研修会

12月20日、全議員を対象としてハラスメントの防止および根絶に関する研修会を実施しました。

研修会では、議会三団体作成による研修動画のオンデマンド配信の動画を視聴し、「議員のためのハラスメント研修」をテーマに、ハラスメントの防止および根絶について学びました。



研修を受ける議員の様子

### 議場コンサート

12月2日、今定例会の開会日に議場コンサートを開催しました。

今回は、令和5年度川越市人材発掘公開オーディションに合格したEnsembleころれの皆さんにより、『ルパン三世のテーマ』『グレンミラーメドレー』『シングシングシング』の3曲を演奏していただき、議場を盛り上げていただきました。



議場で演奏を行った Ensemble ころれ

### 編集後記

新しい年を迎え、皆さまいかがお過ごしでしょうか。第5回12月定例会では、国からの物価高騰対策として、住民税非課税世帯へ3万円と低所得の子育て世帯へ子ども1人当たり2万円を給付する補正予算案が可決され、2月以降に給付される予定です。議会で議決される議案は、いずれも市民生活に直結する大事なものです。これからも身近な議会だよりとして、分かりやすい紙面になるように工夫をして、皆さまにお届けしてまいります。(田畑 たき子)